



Amor Esencial de Téré

Francia, 21 de Junio de 2024

Estamos encantados de anunciar el lanzamiento del primer álbum de **Téré**. Una artista excepcional que conquistará vuestros corazones con su seductora voz y sus letras profundamente conmovedoras.

El disco **Amor Esencial**, cantado en español, es una verdadera oda al Amor. La canción **“No te olvidaré”** lo ilustra a la perfección: las palabras de **Téré** nos invitan a recordar los amores de nuestra infancia, esos que mantenemos en lo más profundo de nuestro ser, como un tesoro, que con el tiempo se moldea y nos anima a seguir nuestro camino.

Esta artista, residente en Francia, ha creado un universo musical íntimo, mezclando armoniosamente sonidos latinos, flamenco e influencias de la canción francesa. Su voz poderosa y cautivadora lleva a los oyentes a un viaje emocional, donde la fuerza y la ternura se encuentran.

Los arreglos musicales cuidadosamente diseñados por **Bernard Agius**, compositor de música de cine, realzan las letras poéticas de **Téré** con melodías cautivadoras y ritmos pegadizos.

El álbum explora las diferentes facetas del amor, destacando su importancia fundamental en nuestras vidas. Ya sea el amor romántico, nostálgico o melancólico, cada título resuena con una autenticidad conmovedora.

Amor Esencial es una auténtica declaración de amor tanto a la lengua española como a la cultura francesa. Es testimonio de la riqueza y diversidad artística de un encuentro que supo trascender fronteras.

Actualmente disponible en todas las plataformas musicales.

Sobre el artista

Franco-española, **Téré** creció en el corazón de Andalucía, en Ojén, una tierra a la vez árida y cálida. Luego siguió sus estudios en Francia, donde su profesora de canto, también española, la introdujo en este nuevo mundo musical. A partir de entonces, la música y el canto en particular, nunca la abandonarán.

Regresa a España, con sus amigos de infancia y en su paso por Inglaterra, en la Universidad de Bristol, forma un grupo de bossa-nova con dos estudiantes ingleses de música. Finalmente, después de sus estudios, se traslada a Costa Rica, donde es atraída por los ritmos latinoamericanos.

Allí **Téré** fue seleccionada durante un casting para formar un grupo pop, "*5cero6*", que gozaría de gran éxito. La joven compagina entonces su vida como profesora de inglés y la de artista reconocida entre programas de televisión, estudios de grabación, entrevistas y conciertos. El grupo fué telonero de David Bisbal.

Tras esta enriquecedora experiencia, **Téré** escribió sus primeras canciones que grabó en un estudio profesional con el nacimiento de su grupo Pop Rock "*Fénix*" producido por un canadiense.

Después de cuatro años en América Latina, durante los cuales desarrolló el gusto por la escritura, **Téré** regresó a España y se instaló en Madrid, donde continuó evolucionando en el mundo de la música a la vez que encara proyectos familiares y profesionales.

Bajo estas influencias, mezcla de culturas y lenguas, que van desde Charles Aznavour hasta Queen pasando por Jean-Jacques Goldman, Paco de Lucía, Alanis Morissette y Joaquín Rodrigo, **Téré** ha seguido cultivando su gusto por la música y la escritura, fuente de placer, distracción y ocio, esencial para su bienestar.

Con ***Amor Esencial***, **Téré** nos ofrece un álbum fascinante, intenso y profundo. Actualmente disponible en todas las plataformas musicales.

Para más información:

contact@teremusic.com

@teremusic.official

www.teremusic.com